
Bureau exécutif 

A03-13 

10 novembre 2003 

Procès-verbal 
  

  
Observateur : 
 
Maxime Faucher 
Mathieu Robillard 
Cynthia Boucher 
 
  
0.0 Procédures 
  

Annick Lavoie propose l’ouverture du Bureau exécutif  
Valérie Leclerc appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  

0.1 Praesidium  
  
Simon Lafrance propose Simon Lafrance comme président du Bureau exécutif et 
Louis-Philippe Viens comme secrétaire 
Annick Lavoie appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  

0.2      Lecture et adoption des procès verbaux (27 
octobre 2003)  

  
Valérie Leclerc propose le procès-verbal du 03 novembre 2003 tel que non 
modifié. 
Jean-Philippe Lavoie Morin appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

0.3      Suite des procès-verbaux 

R.G. Simon Lafrance Externe Louis-Philippe Vien
S.G. Annik Lavoie  Information Yann Allard-Tremblay
Interne  Valérie Leclerc Mobilisation  Maya Lussier  
Pédagogie  Jean-Philippe 

Lavoie-Morin 

Socio-culturel  Absent  

Affaires financières  Absent Déléguée à 
l’information  

Marie-Michèle 
Daoust 

Délégué à la 
Mobilisation  

Absent Délégué à l’information  Absent  

Déléguée aux 
Affaires financières  

Absente     
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- Les entrevues de l’archiviste seront faites la semaine prochaine.   
  

0.4      Lecture et adoption du présent ordre du jour 
  

0.0            Procédures 
0.1            Praesidium  
0.2            Lecture et adoption du procès-verbal du 03 novembre 2003 
0.3            Suite du procès-verbal  
0.4            Lecture et adoption du présent ordre du jour  
0.5            Déclarations  
0.6            Régie et/ou réflexion  
1.0            RÉQ : Rassemblement des étudiants du Québec  
2.0            Appui 
3.0            Bureau exécutif  
4.0            Info 

4.1     STM  
4.2     Affichage  

5.0            Vote de grève : retour  
6.0            Grève : retour  
7.0            Assemblée générale spéciale : retour 
8.0            Suite mobilisation 
9.0    Commission des études : représentant-e-s 
10.0 Table de concertation : ordre du jour 
11.0  Coupe Staney 
12.0  Conférence des droits sociaux  
13.0  Assurance : le point 
14.0  Assemblée générale régulière : timing 
15.0  Affaires diverses 
16.0  Levée 

Simon Lafrance  propose l’ordre du jour tel que modifié 
Jean-Philippe Lavoie Morin appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

0.5      Déclarations 
  
- 
  

0.6      Régie / réflexions  

  
Philippe Brisson, responsable à la Trésorerie : 

- Continuer à traiter le dossier bancaire 
- Demande de remboursement pour le paget perdu (nouveau paget) 
- Ligne de piquetage le jeudi 06 novembre  
- Bed-in mercredi (rejoindre les gens pour le lendemain)  

  

1.0    RÉQ : Rassemblement des étudiants du 
Québec 
  
Cynthia Boucher vient nous présentée son projet de Rassemblement des 
étudiants québécois. 

- Dans le cadre de moyens de pression contre le gouvernement 
- Copie des États généraux mais version étudiante 
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- Invitation des 5 députés nationaux  
- Collaboration avec AGECVM 

  
Déjà l’appui de plusieurs étudiants du Vieux Montréal.  
But : créer des consensus pour produire un document qui servira de plate-
forme de revendications auprès du gouvernement.  Pression sur le 
gouvernement. 
  
- Vise octobre 2004 pour la réalisation de ce rassemblement 
- Veut des représentants de tous les partis politiques 
  
Simon Lafrance évoque la possibilité de faire le projet au Cégep du Vieux  
  
Jean-Philippe Lavoie Morin propose que l’AGECVM appuie la création du 
Rassemblement des étudiants québécois et suive le développement de ce 
projet 
Valérie Leclerc appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  

2.0                  Appui 
  
Simon Lafrance enverra demain (11 Novembre 2003) le chèque de 100,00$ à 
l’Aut’journal  
  
Simon Lafrance a rédigé une lettre d’appui à la Fondation de la langue 
française pour l’innovation sociale et scientifique concernant le fait de garnir 
les bibliothèques étudiantes du Québec de volumes français.   

  

3.0    Bureau exécutif 
  
Valérie Leclerc propose la démission de Yann Allard-Tremblay 
Louis-Philippe Vien appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  
Louis-Philippe Vien propose la démission d’Annik Lavoie 
Jean-Philippe Lavoie Morin appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  
Valérie Leclerc propose la destitution de Mathieu Picard  
Simon Lafrance appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  
Simon Lafrance propose Marie-Michèle Daoust comme responsable à 
l’information  
Jean-Philippe Lavoie Morin appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  
Valérie Leclerc propose Simon Girard comme responsable à la vie étudiante 
Jean-Philippe Lavoie Morin appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  

4.0    Info 
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4.1    StM  
  
Marie-Michèle a rédigé sa lettre destiné à Mme Julie Boulet, adjointe 
du Ministre des transports, Monsieur Yvon Marcoux. 
  
Valérie Leclerc propose d’envoyer la lettre, avec copie conforme à la 
Société de transport de Montréal et à Yvon Marcoux.   
Jean-Philippe Lavoie Morin appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  
4.2     Affichage  

  
Simon Lafrance propose que Marie-Michèle Daoust remodèle et 
actualise la politique d’affichage et qu’elle la présente au prochain 
B.E  
Jean-Philippe Lavoie Morin appui 
Adoptée à l’unanimité 

  

5.0    Vote de grève : retour  
  
Tout était OK mais il faudrait des horaires la prochaine fois…  
  

6.0    Grève : retour 
  

On a bien fait ça, malgré quelques lacunes.   
  
Jean-Philippe Lavoie Morin propose qu’un feuillet d’information soit fait sur les 
façons de réagir pendant une manifestation 
Valérie Leclerc appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  

7.0    Assemblée générale spéciale : retour 
  
Bravo !!! 
  

8.0    Suite mobilisation 
  
La prochaine rencontre est mardi,  à 18h00, devant l’asso 
  
On ira chercher des sous à la banque demain.    
  

9.0    Commission des études : représentant-e-s 
  
Simon Lafrance propose la liste des représentant-e-s qu’élaborée avec Annik 
Lavoie et Jonathan Plamondon  
Jean-Philippe Lavoie-Morin appuie  
Adoptée <a l’unanimité 
  
***Voir document en annexe A*** 
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10.0  Table de concertation : ordre du jour et 
praesidium 

           
Valérie Leclerc propose Colin comme président  et Arianne Bottex comme 
secrétaire  
Simon Lafrance appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  
Ordre du jour (conditionnel à l’adoption):  

1.0     Bureau exécutif  
2.0     Subventions étudiantes  
3.0     Locaux et matériel 
4.0     Archiviste 
5.0  Agenda 
6.0   Activités au cégep  
7.0     Activités des comités 
8.0     Affaires diverses 
9.0     Levée 
  

11.0       Coupe Staney 
  

Des événements ont fait en sorte qu’on pourrait avoir des problèmes dans le 
futur.  Cela reste à voir.  On en reparlera avec Babou et Boisvert  

  

12.0  Conférence des droits sociaux 
  
Simon Lafrance propose que Louis-Philippe Vien aille à Maisonneuve.   
Maya Lussier appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

13.0       Assurances : le point 
  

On fait le point.   
  

14.0                  Assemblée générale régulière : timing.   
  

Valérie Leclerc propose qu’il y ait une Assemblée générale régulière le 
mercredi 26 novembre 2003 
Marie-Michèle Daoust appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  

15.0                  Affaires diverses 
  

Chantelle vient nous exposer son projet et nous parle de son collectif 
appelé Liberterre.  
  
Valérie Leclerc propose de donner la balance du compte subvention 
militante au collectif de Chantelle.   
Jean-Philippe Lavoie Morin appuie 
Adoptée à l’unanimité 
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16.0                  Levée 
  
Jean-Philippe Lavoie Morin propose la levée.   
Simon appui. 
Adoptée à l’unanimité.   
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